

# L'aventure de la famille souris

*Jules Poisson et Marc-Aurèle Bono-Levaux*

Il y a très longtemps vivaient un souriceau qui s'appelait Tchoubibi et un chat qui s'appelait gros matou. Ils vivaient dans une maison au milieu de la forêt.

Un mercredi midi, gros matou décida de manger Tchoubibi.

La famille souris est rentrée et a vu gros matou devant le trou.

La maman souris était malheureuse car elle avait peur que gros matou ait mangé Tchoubibi. Elle aimerait que gros matou s'en aille ailleurs.

La maman souris cria : « Hé ! Ho ! Gros matou ! » Mais gros matou ne l'entendait pas car elle avait une petite voix. Gros matou resta devant le trou.

La maman souris tape sur la vitre. Gros matou entend le bruit mais il n'a pas peur et reste devant le trou.

La maman souris saute sur matou Gros matou tourne pour faire tomber la maman souris. Elle tombe par terre et s'enfuit.

Quelque temps après Gros matou mangea des poissons. Il adore leur goût. Depuis ce jour –là famille souris est tranquille. Gros matou ne mangea plus de souris.

Gros matou et les souris sont devenus amis. Ils font la fête et sont heureux de vivre ensemble.